
Zu TOP 17 – Informationen / Mitteilungen Im Rahmen dieses TOP wurde informiert über: � über den Stand der Grundstücksverkäufe und –optionen im W.O.D.-Gelände � die Tatsache, daß es außer der an die Stadträte verteilten Präsentationsmappe derzeit keine weiteren Neuigkeiten zu Ansiedlung der Fa. Möbel-Höffner gibt.  
 


